



# **Kindersozialfonds Reinheim e.V.**

## **Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. unterstützt die Intensivklasse der DKSS.**

Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. finanziert ein Theaterprojekt für die Intensivklasse der Dr.-Kurt-Schuchmacher-Schule in Reinheim. Mit der Hilfe des Kindersozialfonds Reinheim e.V. kann die Intensivklasse im Kreisjugendheim Ernhofen in dem Theater-Workshop intensiv ihre Sprach – und Sozialkompetenz stärken und somit einen weiteren Schritt zur erfolgreichen Integration gehen. Das Ergebnis des Projekts wird eine Aufführung an der 50 Jahr Feier der DKSS am 02. Juli 2016 sein.

cl